

## El domingo Pedal y Huracán jugarán el primer clásico de verano



El plato fuerte antes del inicio del torneo de la Liga Sanrafaelina de Fútbol tendrá como protagonistas al Sportivo Pedal Club y Huracán, que jugarán dos clásicos de verano de manera amistosa con el fin de llegar en óptimas condiciones al comienzo de competencia.

El primero se disputará este domingo 6 de febrero en la “Fortaleza de Cemento”, casa de Pedal. El encuentro tendrá el estreno de Omar Freire en el local y Miguel Buxó en el Globito, y mencionado partido tendrá solo hinchas del “Tricolor” con el valor de la entrada de \$300.

Respecto a la terna arbitral, el encuentro en principio sería dirigido por Luis Damián Martínez, pero lo que resta definir es los asistentes que lo estarán acompañando.

Vale señalar que el domingo 13 de febrero está pactado el partido revancha que se jugará



---

en el “Gigante de Pueblo Diamante”.